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「秋季大運動会を終えて」 

体育主任 清水 立  

２学期が始まり、運動会練習の日が毎日のように続きました。スローガンにもあるとおり、「みん

なの笑顔かがやく運動会」にしようと、練習のときから一人一人が全力を出し、全員が力を合わせ

てできた運動会だったと思います。当日は、天候には決して恵まれませんでしたが、児童も大人も

臨機応変に行動し、この運動会を無事成功させることができました。時折雨が降る中での運動会

でしたが、みんなの思い出に残る運動会をつくり上げることができたと思います。 

エール交換や応援合戦では、よりよいものにしようと４～６年生の応援リーダーたちが協力しな

がら練習を繰り返しました。放課後に毎日集まり、応援の振り付けを考えました。全体練習に向けて

今何をするべきかを考えました。全体練習では、限られた時間の中で応援リーダーたちが自分たち

で練習を進めていきました。団員たちに分かりやすく教えるため、動きの手本を見せ、両団の団長

を筆頭に声を張り上げ、本番に向けて団全体の士気を高めていきました。その成果もあり、当日は

両団ともに全員が一生懸命に声を出し、団全体が一致団結した演技となりました。 

今年の徒競走では、全児童のタイムを計測しました。一人一人が全力を尽くし、ゴールめがけて

駆け抜けました。嬉しさ、悔しさ等、感情は様々だったことと思いますが、一生懸命走る様子や仲間

を応援する児童の姿がとても印象的でした。 

学団ごとの親子競技では、低学年は玉入れ、中学年は綱引き、高学年はタイヤ引きを行いました。

どの競技にも工夫が加えられていて、競技する側も見る側も楽しめる内容となっていました。親子

が力を合わせ、笑顔で取り組む様子が微笑ましかったです。児童だけでなく、保護者の方々にも協

力していただき、この運動会をつくり上げることができました。 

６年生にとってはこれが最後の運動会でした。応援リーダーをはじめ、鼓笛隊の特別楽器、各種

係の仕事等、責任をもって自分の役割を務めようと、練習のときから気合いを入れて頑張ってきま

した。自分たちでつくり上げたこの運動会を通して、各々が大きく成長することができたのではない

かと思っています。最高学年としての自覚と責任をより一層もち、卒業まで充実した学校生活を送

ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

濟美 
 

 

学校の教育目標 

地域に学び、個性豊かにたくましく、 

自ら学び行動する子供を育てる 



 
 
 
●PTA 親子クリーン作戦＜８月 25日（日）＞ 

７時から１時間余りの時間で、ガラス窓拭き、机や椅子磨き、床拭き等を親子で行っ

ていただきました。暑い中作業をしていただき、きれいな環境で２学期を迎えることが

できました。また、同時に PTA の方々にグラウンドの草刈りを行っていただきました。

外壁塗装工事でグラウンドの出入りが制限されていたために、例年より草が生えていま

したが、除草作業のおかげでグラウンド全体がすっきりとしました。ご協力くださった

皆様、どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
●２学期始業式＜９月３日（火）＞ 
学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。熱中症対策として、エアコンが効いた

ランチルームで行いました。式では、校長先生より「2 学期も、本校の３つのＫ：助け

合う子、よく考える子、元気でやりぬく子に近づけるよう、いいと思ったことを一人一

人が進んで行っていきましょう」と話がありました。 

その後は全校ビンゴゲームを通して、夏休みの思い出をふり返ったり、２学期への希

望を新たにしたりしました。2 学期も笑顔と明るい声があふれる学校生活を送ってほし

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏季休業中に音楽室床の張り替え工事が行われま

した。これまでは、床の絨毯の剥離、穴あき等の痛み

が激しいだけでなく、毛玉やほこりがたくさんできて

掃除もしづらく大変でした。今回新たに明るいベージ

ュ色のビニールシートに張り替えられました。よりよ

い環境の中、音楽科の授業に集中して取り組めそうで

す。大切に利用していきたいものです。 

8・9月の行事から 

月の行事から 

音楽室床張り替え工事完了 



●「人権の花」を届けました＜９月４日（水）＞ 

黒部市市民環境課と富山地方法務局魚津支局からの委託

を受け、４～６年生が夏休みの間に各家庭でベゴニアの鉢

花を「人権の花」として育ててきました。子供たちは、そ

の花を学年別に担当の役員の皆さんと一緒に、村椿保育所、

吉田科学館、村椿公民館、あいの風鉄道生地駅、そして「デ

イサービスつばき苑」へと向かい、「人権の花」を届けま

した。どの先でも温かく子供たちを迎え入れていただきま

した。子供たちの心が豊かに育つ貴重な経験となりました。 
 

●秋季大運動会＜９月 21 日（土）＞ 

来賓や保護者の皆様の参観もあり、子供たちは力一杯競技や演技に取り組みました。７

月の代表委員会において、各学年から出された意見を基に決めたスローガン「全力！協力！

みんなの笑顔かがやく運動会」が実現できたと思います。 

途中、雨が少しずつ降り出しましたが、プログラムの順番を一部入れ替えながら、中学

年と高学年の親子競技と選手リレーを先に行いました。後半は体育館内に移動して行いま

した。応援合戦、低学年親子競技、鼓笛隊演奏、黒部踊りを行い、予定していた種目を全

て行うことができました。 

このように急なプログラム順や場所の変更がありましたが、子供たちは思い切り運動会

を楽しみました。保護者や来賓の皆様にも柔軟に対応していただき、また準備・後片付け

やスムーズな進行に大変ご協力いただきました。PTA役員の方々をはじめ、朝早くから最

後までご観覧、ご協力くださった皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９月の毎週水曜日の朝に、村椿更生保護女性会の皆様が、
児童玄関であいさつ運動をしてくださいました。水曜日は、
計画委員会のあいさつ運動も一緒に行っており、地域の皆様
も交えたあいさつ運動ができました。これからも子供たちの
挨拶の輪がさらに広がることを願っています。 

＜10月の行事予定＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（火） 交通安全の日、街頭指導 
      教員研修会のため全校５限まで下校 14:15 
２日（水） 登校班チェック、学校集金日 
３日（木） ６年美術館出前授業① 
４日（金）  クラブ活動打合せ、委員会活動⑥ 

※防パト隊(吉田･大開･荒俣･飛驒)  
 ６日（日） 村椿区民スポーツフェスティバル 
７日（月）  教員研修会のため全校５限まで下校 14:40 

玉椿集会・授賞集会、計画委員会による「こども権利宣言」の確認 
※防パト隊(出島･六天･飯沢) 

８日（火） ４年校外学習（エコぽ～と、宮沢清掃センター） 
       ６年福祉体験教室、６年家庭科出前授業（市給食センター） 
９日（水）  生活アンケート 

１０日（木） 学習参観、PTA教養講座、学校運営協議会 
全校６限まで下校 15:20 

１１日（金） ３年校外学習（大阪屋ショップ） 
       クラブ活動① 
１４日（月） ㊗スポーツの日 
１５日（火） 交通安全の日、街頭指導 

中距離走記録週間（～25日） 
さわやか運動（～20日） 
４年社会科出前授業（黒部クリーン株式会社） 

１７日（木） ６年美術館出前授業② 
１８日（金） クラブ活動② 

※防パト隊(吉田･大開･荒俣･飛驒) 
２１日（月） 教員研修会のため全校３限まで集団下校 13:00 

※防パト隊(出島･六天･飯沢) 
２３日（水） ４年美術館出前授業① 
２４日（木） 就学時健診 ５年以外は下校 12:40、５年は下校 14:15頃 
２５日（金） にこにこの日、クラブ活動③ 
２６日（土）  PTA資源回収 
２７日（日） ３年親子活動 
３０日（水）  ５年英会話科等授業公開 

４年とやま環境チャレンジ 10後編教室 
＜11・12月の主な行事予定＞ 
【11月】 
７日（木） 教員研修会のため午前のみ授業、給食なし、下校 11:15 
８日（金） 避難訓練（火災想定） 

１１日（月）  玉椿集会・授賞集会 
１２日（火） 市小学校音楽会（５・６年） 
１６日（土） 市幼小中美術展(～18日、コラーレにて) 
【12月】 
２日（月） 玉椿集会・授賞集会 
５日（木）  個別懇談会（出島･飛驒･飯沢）、PTA全体委員会⑦ 
６日（金）  個別懇談会（荒俣･大開･六天･吉田） 

２０日（金） 地区児童会 
２３日（月）  給食最終日 
２４日（火） 第２学期終業式（第３学期始業式１／８(水)） 
※今年度のスキー学習は、１／24(金)に５・６年生で実施する予定です。 

 ※予定は変更する場合があります。 

村椿更生保護女性会「朝のさわやかあいさつ運動」 

児童会活動の一環として行い

ます。地区ごとに担当する日

(7:45～7:55)に玄関前であいさ

つ運動を行います。詳細は後日

文書にてお知らせします。 


